
O ministro da Casa Civil,
Rui Costa (PT), cumpriu on-
tem agenda na Bahia ao lado
do governador Jerônimo
Rodrigues (PT). O primeiro
evento foi em Lage dos Ne-
gros.

“Boa tarde, minha Bahia!
Sextamos aqui em nossa ter-
ra, ao lado do povo baiano e
do governador Jerônimo,
acompanhando o mutirão de
cirurgias e exames da Feira
Saúde Mais Perto, aqui em
Lage dos Negros, comunida-
de remanescente de
quilombo e distrito de Cam-
po Formoso. Já realizamos

Rui Costa cumpre agenda na Bahia ao lado de Jerônimo

Aniversário do PT reúne lideranças em Salvador

O Partido dos Trabalha-
dores da Bahia comemorou
ontem os 43 anos de funda-
ção do partido, o maior de
esquerda da América Latina
e que tem mais de dois mi-
lhões e meio de filiados e
filiadas em todo o Brasil. O
Diretório Estadual do PT
Bahia comemorou a data com
uma festa para a militância,
parlamentares e dirigentes
ontem no Clube 2004, em
Salvador.

“PT chega aos 43 anos
com mais vitalidade, força e
capacidade de militância do
que nunca. Nossa trajetória
se confunde com a história da
própria democracia brasilei-

43 ANOS

O primeiro evento do grupo foi em Lage dos Negros e o outro, na cidade de Jaguarari

Câmara instala
comissão para tratar dos

motociclistas por app

O DIRETÓRIO Estadual do PT Bahia comemorou a
data com uma festa para a militância, parlamentares
e dirigentes ontem. Na foto, Éden Valadares

O MINISTRO da Casa Civil, Rui Costa, cumpriu
ontem agenda na Bahia ao lado do governador
Jerônimo Rodrigues
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A
mentação dos motociclistas
por aplicativo. O colegiado
será presidido pelo vereador
Átila do Congo (Patriota), que
falou sobre a decisão do pre-
sidente da Casa, Carlos
Muniz (PTB), de autorizar a
instalação.

“Salvador sai na frente
das capitais do país com
esse cuidado com os traba-
lhadores que precisam do
aplicativo. A cidade tem mais
de 27 mil profissionais atuan-
tes e muitos pontos precisam
ser melhorados pelo poder
público para dar mais digni-

 Câmara de Verea-
dores de Salvador
instalou uma comis-
são temporária
para tratar exclusiva-
mente da regula-
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A CÂMARA de Vereadores de Salvador instalou uma comissão temporária para
tratar exclusivamente da regulamentação dos motociclistas por aplicativo

dade e condições à atividade
que já faz parte do cotidiano
dos cidadãos. Com a comis-
são, teremos uma vigilância
intensificada com os assun-
tos dos motoristas”, afirmou
Átila do Congo.

Os motociclistas têm fei-
to protestos nas últimas se-
manas exigindo a regula-
mentação. Eles também re-
clamaram da apreensão de
motocicletas por causa da
ausência de uma legislação.
A Secretaria Municipal de Mo-
bilidade (Semob) informou
que a lei municipal 9488/
2019, que dispõe sobre o ser-
viço de transporte por
aplicativos em Salvador, não
prevê a utilização de motoci-
cletas, citando, em seu artigo
13, todas as características
que o veículo deve possuir
para atuar na cidade, especi-
ficando, inclusive, no inciso IV,
que este deve ter ao menos 4

portas, ar-condicionado e ca-
pacidade máxima para sete
passageiros.

A Semob tem informado
que realiza diariamente
ações de combate ao trans-
porte irregular de passagei-
ros em diversos pontos da
cidade, com base na Lei Mu-
nicipal 9107/2016, que dis-
põe sobre o combate ao
transporte clandestino. Caso
seja identificado algum mo-
torista que realize a atividade
irregularmente, sem que es-
teja devidamente
credenciado junto à prefeitu-
ra, as medidas administrati-
vas são adotadas pelas equi-
pes de fiscalização, com mul-
ta e remoção do veículo.A
Semob disse ainda que aler-
ta aos usuários que evitem
recorrer a este tipo de serviço
uma vez que eles podem ofe-
recer riscos à segurança, e
orienta que optem por utilizar

veículos regulamentados e
devidamente vistoriados pela
pasta.

Projeto

O deputado estadual
Diego Castro (PL) apresen-
tou um projeto de lei que visa
isentar do pagamento do Im-

posto sobre a Propriedade de
Veículos Automotores (IPVA)
motoristas de aplicativo de
transportes. Conforme o tex-
to protocolado, para garantir
a isenção do imposto, caso
sancionado, os motoristas
precisam ter, no mínimo, dois
anos de vínculo com a empre-
sa de transporte particular,

além da comprovação de 960
corridas por ano.

Segundo o parlamentar,
“a isenção tem por finalidade
a melhoria das condições de
trabalho dos motoristas de
aplicativo, uma vez que o veí-
culo automotor é instrumento
de trabalho dessa nova cate-
goria de trabalhadores”.

ra nestas décadas, sempre
em defesa da justiça social,
da inclusão, da igualdade e
da oportunidade para todos e
todas”, declarou Éden
Valadares, presidente esta-
dual da legenda. O dirigente
estadual destacou que o ani-
versário de 43 anos do Parti-
do coincide com o momento
histórico de reconstrução do
país com o governo de Lula e
o aprofundamento do projeto
mudancista da Bahia renova-
do por Jerônimo Rodrigues.

“Com esse aniversário,
abrimos mais um novo ciclo
no PT, focado na reconstrução
do Brasil e no
aprofundamento das mudan-
ças na Bahia. Militantes, diri-
gentes, eleitores, simpatizan-
tes, lideranças, essa é uma
história construída com o

suor e as lágrimas de mi-
lhões de companheiros e
hoje estamos todos de para-
béns!”, afirmou.

No estado, também foram
realizadas comemorações
pelo aniversário do PT nos
diretórios municipais de Paulo
Afonso, Nova Soure, Cícero
Dantas, Adustina, Jeremoabo,
Euclides da Cunha, Fátima,
Banzaê, Quijingue, Camaçari,
Conceição do Jacuípe,
Jequié, Irecê, Vitória da Con-
quista e Ribeira do Pombal,
onde diversos diretórios se
juntarão para fazer a celebra-
ção, dentre outros municípi-
os. 

A vereadora Marta
Rodrigues (PT) parabenizou
os aliados. “Saúdo todas as
companheiras e companhei-
ros que construíram esse

partido com afinco, forjado na
luta dos movimentos de mu-
lheres, dos movimentos ne-
gros, movimentos sindicais,
povos originários e tantos
outros. Militantes que, mes-
mo nos momentos mais difí-
ceis, diante de todos os ata-
ques promovidos por forças
do retrocesso, não se deixou
abalar, foi à luta em defesa da
democracia e mostrou o por-
quê de ser o maior partido da
América Latina”, declarou.

Segundo a vereadora,
filiada a sigla há quase qua-
tro décadas, ao longo desses
43 anos o PT tem demons-
trado a capacidade de apre-
sentar propostas com todos
os segmentos e com a parti-
cipação popular sempre
priorizando melhorias de vida
para a população.

entregas importantes para a
população da comunidade,
como o Colégio Estadual
José Luís dos Santos, e te-
nho certeza que Jerônimo e
sua equipe seguirão traba-
lhando muito para trazer mais
dignidade e qualidade de vida
para o povo baiano”, escreveu
Rui Costa, em uma publica-
ção no Twitter, ao falar sobre
a agenda no estado.

O outro compromisso foi
em Jaguarari. “Dá um orgu-
lho danado retornar ao interi-
or da Bahia e ver de perto o
quanto seguimos avançando
na educação. Acompanhei o
governador Jerônimo na inau-
guração da nova sede Centro
Territorial de Educação Pro-
fissional do Piemonte do Nor-
te do Itapicuru, em Jaguarari.

Mais uma unidade com toda
a estrutura que os estudan-
tes precisam para sua forma-
ção, incluindo laboratórios e
equipamentos de cultura e
esportes. Isso é acreditar no
poder emancipador da edu-
cação”, publicou Rui Costa.

COMANDO
Rui Costa vai passar a

comandar a Abin (Agência
Brasileira de Inteligência).
Segundo a imprensa nacio-
nal, a decisão já foi tomada
pelo presidente da Repúbli-
ca, Luiz Inácio Lula da Silva
(PT). De acordo com o jornal
O Globo, Malu Gaspar, a ava-
liação foi de que colocar a Abin
sob o comando do Ministério
da Justiça poderia dar um
choque. Isso porque a pasta

já conta com os serviços de
“inteligência” de outro órgão
estratégico para apurações –
a Polícia Federal. Além disso,
deixar a Abin com o Ministério
da Justiça, na avaliação do
governo, aumentaria ainda
mais o poder e a esfera de
influência do ministro Flávio
Dino (PSB), que ganhou
protagonismo no governo
após os ataques.

Já, segundo a jornalista
da GloboNews e do G1, An-
dréia Sadi, a mudança faz
parte de um projeto mais
amplo de desmilitarização da
Abin, que hoje faz parte da al-
çada do Gabinete de Segu-
rança Institucional (GSI), ór-
gão onde há grande número
de membros das Forças Ar-
madas lotado.

A equipe econômica já ti-
nha uma sinalização positiva
do presidente do Banco Cen-
tral (BC), Roberto Campos
Neto, para um ajuste nas
metas de inflação dos próxi-
mos anos quando o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Sil-
va passou a criticar com mais
intensidade a condução da
política monetária. A investida
interrompeu as conversas
com a autarquia.

O Estadão/Broadcast,
sistema de notícias em tem-
po real do Grupo Estado, apu-
rou que o presidente do BC e
o ministro da Fazenda,
Fernando Haddad, trataram
reservadamente sobre a ne-
cessidade de mudança nas

metas de 2024 e 2025 - con-
sideradas muito justas pelo
governo petista.

Na conversa, relatada à
reportagem por dois técnicos
da equipe econômica, Cam-
pos Neto sinalizou que uma
eventual mudança da meta de
inflação de 2024, de 3% para
3,5%, poderia ter um efeito
menos danoso na economia
e contribuiria para uma even-
tual ancoragem das expecta-
tivas.

O começo de uma dis-
cussão sobre uma alteração
na meta poderia ocorrer na
próxima quinta-feira, 16, na
reunião do Conselho Mone-
tário Nacional (CMN) - a pri-
meira com Haddad, Campos
Neto e a ministra do Planeja-
mento, Simone Tebet. No en-
tanto, o tema não estará na

pauta.
Conforme o decreto pre-

sidencial que definiu o regi-
me de metas, cabe ao minis-
tro da Fazenda propor o voto
ao CMN com os objetivos que
devem ser perseguidos pelo
Banco Central. Segundo um
técnico da equipe econômi-
ca, o assunto geralmente é
tratado mais próximo de ju-
nho. Para ele, o assunto pode
até ser discutido na reunião
da próxima semana, mas não
há voto para deliberação até
o momento. Um consenso
entre os técnicos ouvidos é de
que mudar a meta de 2023
com o ano já em curso teria
praticamente nenhum impac-
to sobre a política monetária,
uma vez que a calibragem de
juros já mira mais os efeitos
sobre a inflação de 2024.

Para possibilitar uma re-
dução da Selic no curto pra-
zo, a mudança da meta de
2023 teria de ser de grande
magnitude, e não apenas um
ajuste. De acordo com os eco-
nomistas do mercado con-
sultados semanalmente pelo
BC na pesquisa Focus, a
mediana para o IPCA deste
ano está em 5,78%. Já os
cálculos do próprio Comitê de
Política Monetária (Copom)
apontam para uma inflação
de 5,6% em 2023.

Mesmo que o centro da
meta deste ano passe de
3,25% para 3,5%, a meta es-
taria estourada. Desde 2017,
a margem de tolerância ado-
tada para os objetivos anuais
é de 1,5 ponto porcentual. Ain-
da que essa banda retorne
para 2 pontos porcentuais.

Campos Neto e Haddad discutiram metas de inflação

A EQUIPE econômica já tinha uma sinalização positi-
va do presidente do Banco Central (BC), Roberto
Campos Neto, para um ajuste nas metas de inflação
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